

私たちHondaCars富士中央では、スタッフ間のコミュニケーション向上を目的として、平成15年12月1日から毎日各拠点1名のメッセージを社内では発表しています。7年以上に渡る取組みは、スタッフ間のコミュニケーションを深めより良い社風作りに成果を挙げています。そこで、今度は地域社会の皆様にも少しでも私たちの事を知っていただくキッカケになればと考え、ブログに掲載することにしました。

少しでも興味をお持ちいただければ幸いです^^
 (掲載の個人名は伏せさせていただきます。ご了承ください)

HondaCars Fujichuo コミュニケーションメッセージ・ボード

メッセージボード
2月のお題

- 【2/1～2/10】 「前向きに考え行動することで、周りにどのように良い影響を与えますか？」
- 【2/11～2/17】 「あなたの周りで前向きな人は誰ですか？なぜ、そう思いますか？」
- 【2/18～2/24】 「あなたがこれまで挑戦し、成功した体験を発表して下さい。」
- 【2/25～2/28】 「あなたが次に挑戦したいことは何ですか？」

平成 25 年 2 月 13 日 (水) 曇りのち晴れ

天間南店

記入者

サービス

コメント欄

前向きだと思う人は、〇工場長です。理由は後ろ向きな工場長を見た事がないからです。

富士インター店

記入者

サービス

コメント欄

今月の〇〇君です。彼の行動を見て、話をしてもらえれば、皆が納得すると思います。

富士宮城北店

記入者

営業

コメント欄

前向きな人は、〇〇〇さんと□□□さんです。〇〇さんはどんなときも「なんとかなるんじゃない」って言って何とかなってますし、□□□さんはとても気持ちの切り替えが早くうらやましいなとおもいます。

工場長

コメント欄

〇〇〇君。前向きではない自分に対して、できるだけ前向きでいようとする姿勢が前向きだと感じます。

社長

当社の女子スタッフ、いつも笑顔がすばらしいからです。以上